



«We like to move it» hiess es für die Gruppe Kinderturnen Brüttisellen. (Foto Jia)

Chränzli 2019

## Der Turnverein verdient einen Oscar

Was war das für ein Wochenende? Das Chränzli 2019 des Turnvereins Wangen-Brüttisellen im Gemeindesaal hatte es in sich. Unter dem Motto: «FILM AB» boten die Turnerinnen und Turner eine oscarreife Performance. Die Besucher dankten es den Sportlern mit zwei ausverkauften Abenden.

■ Hakan Aki

Starregisseur «Quantum Tarantolo» hat schon länger keinen Kassenschlager produziert. Es fehlt ihm an Ideen, Darstellern und dem nötigen Kleingeld. So beschliesst er, diesem Umstand am Chränzli

des Turnvereins Wangen-Brüttisellen ein Ende zu machen. Als Schauspieler verpflichtet Tarantolo die Turner aus Wangen-Brüttisellen.

Lesen Sie auf Seite 2 weiter.

### Ein Leben wie aus einem Roman

Nach prekärem Start ins Leben arbeitete August Krucker etwa als Schreiner, Landwirt und war Gemeinderat. Nun wird er 90. 3

### Ein Leben mit der Angst

Sie drohte an Asthma zu zerbrechen. Doch Anne-Marie Faucherre besiegte es. Das Porträt einer starken Frau zum 80. Geburtstag. 4

### Amtlich

Gemeinsam  
Wangen-Brüttisellen  
Dietlikon

10-13  
14-21  
22

## Hörgeräte-Batterien

**Aktion**  
1,40 CHF pro  
Blister

Typ 10, 312, 13, 675  
für alle Hörsysteme  
(gültig bis 28.02.2019)



W'sellen · W'thur · Uster · Zürich  
[www.audisana.ch](http://www.audisana.ch)



Sitzend Isabella Kness und Silvia Oehms führten durch den Abend.

Ihm zur Hilfe eilt eine Praktikantin aus Madagascar. Arielle, besser bekannt als Silvia Oehms, ist Präsidentin des Turnvereins und träumt von der grossen Karriere im Showbiz. Bei feinem Essen, Popcorn und Cola werden die Besucher des Gemeindsaals Zeuge einer oscarreifen Darbietung. Das Chränzli 2019 des Turnvereins unter dem Motto «Film ab» vom vergangenen Wochenende hatte es in sich.

#### Stars des Abends

Den Anfang macht die Gruppe des MuKi Turnen Brüttisellen. Als «Tom und Jerry» gewinnen die Kleinsten schnell die Gunst der Zuschauer und avancieren zu den heimlichen Stars des Abends. Bevor sie von der Bühne gehen, um der Gruppe Kinderturnen Brüttisellen Platz zu machen, winken Katz und Maus artig ins Publikum und bedanken sich filmreif: «Vielen Dank für die Blumen.»

«We like to move it», heisst es anschliessend für die Gruppe vom Kinderturnen Brüttisellen, bevor eine Eliteeinheit aus «Top Gun» die Bühne «stürmt». Was die «Fliegerstaffel» aus Jungen und Mädchen auf das Parkett legt, hätte sicher auch Tom Cruise beeindruckt.

Nachdem die Mädchenriege 1b als Arielles Meerjungfrauen über die Bühne schwammen, die Jugendriege als Ghostbuster den Kampf gegen den Troll gefochten und bevor die Mädchenriege 2 den «Fluch der Karibik» besiegt hat, bekommen die «Kinobesucher» eine besondere Premiere zu hören. Der eigene Vereinssong, den die Mädchenriege 1a zum Besten gibt, stösst nicht auf taube Ohren, sondern wird mit minutenlangem Applaus gewürdigt.

Auch mit dem anschliessenden Thriller, den die Mädchenriege 3 zeigt, stehen die Zombies dem King of Pop in nichts nach. Das Chränzli ist nicht nur aufgrund der sportlichen Darbietungen ein Highlight. Auch die Kostüme und die Liebe zum Detail hätte einen goldenen Jungen verdient.

«Das Chränzli gehört zu jedem Turnverein und gilt als einer der Höhepunkte im Vereinsleben. Mit der Organisation des Anlasses haben wir im Mai letzten Jahres begonnen. Das Schöne ist, dass jeder mit Herz dabei ist, was auch honoriert wird. Der Saal war am Freitag und Samstag bis auf den letzten Platz ausverkauft», freut sich Isabella Kness, Mitglied des Organisationskomitees. Seit August prob-



Die Damen vom Fitness Dienstag mit «Grease».

ten die Jungen und Mädchen sowie die Damen und Herren ihre Auftritte, von denen die Besucher nicht genug bekamen.

#### Gerührt und nicht geschüttelt

So folgt nach einer halbstündigen Verschnaufpause der zweite Teil des Chränzlis. Auch dieser ist «Super Trouper». Wieder hat es mehr als eine «Dancing Queen». So zum Beispiel eine «Pretty Woman», der die Herren des Männer Fitness als «Man in black» den Hof machen. Die Bondgirls des TV Egg wickeln insbesondere die männlichen Zuschauer um ihre «Goldfinger». Trotz der atemberaubenden «Skyfalls» am Barren bedarf es keines Doktors No.

#### Herbie auf zwei Rädern

Dass Männer nicht immer «Dick & Doof» sind, beweisen die Stans und Ollies der Männer 60+. Auch ein zweites Vorurteil gehört neuerdings der Vergangenheit an.

Dass Frauen schlechte Autofahrerinnen sind, ist seit dem vergangenen Wochenende ebenfalls widerlegt. Die Damen vom Fitness Donnerstag kommen mit dem Rollator auf die Bühne. Jede einzelne von ihnen bietet dem Käfer mit der

Nummer 53 eine Lehrstunde in Sachen Tempolimit.

Um «Tell me more» hätten John Travolta und Olivia Newton-John die Turnerinnen und Turner des TV Wangen-Brüttisellen gebeten. Aber wie es so ist, geht jeder schöne Abend einmal zu Ende. So ist es auch beim Chränzli 2019. «In drei Jahren findet unser nächstes Chränzli statt», verrät OK-Mitglied Isabella Kness.

#### Kommt das Spektakel ins Kino?

Ob es der Film von Quantum Tarantolo jemals in die Schweizer Kinos schafft und es beim nächsten Mal «Mamma Mia: Here we go again» heisst, steht noch in den Sternen. «Das Thema wird an einer Sitzung bestimmt, bei der alle Leiterinnen und Leiter miteinbezogen werden», führt Isabella Kness aus. Tarantolos Praktikantin Arielle hat ihren Job an den Nagel gehängt und arbeitet neuerdings als Moderatorin. Der Starregisseur sucht auf der After Show Party immer noch nach potenziellen Finanzhaien.

Mehr über das Angebot des Turnvereins Wangen-Brüttisellen: [www.tvwb.ch](http://www.tvwb.ch)



In Bewegung: Früher fuhr man Käfer, heute Rollator.



Im Horrorkostüm: Die Zombies der Mädchenriege 3. (Fotos hia)